Maisons &

APPARTEMENTS
COLDWELL'BANKER
JAGER IMMOBILIER
Pieces 5 Pieces
Superficie 200 m2
Référence 394V2447M
Prix 8 820 000 €

Gassin
Maison a vendre (83580)

www.maisonsetappartements.fr
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UNIQUE! Maison avec plage privative et piscine a débordement. L'agence Coldwell
Banker Jager Immobilier vous propose une villa pied dans I'eau de 200 m2, sur une
parcelle de 1202 m2. Rénovée en 2019, elle propose un séjour avec cheminée,
cuisine ouverte, arriere cuisine, toilette invités, 4 suites avec salle de douche ou
salle de bain, toute donnant sur une terrasse en bois, vue sur la mer. Grande
terrasse avec cuisine d'été. Le tout avec une vue panoramique sur la baie de
Saint-Tropez et ses fonds turquoises. La propriété se compléte avec une plage

privée, un endroit magique. Garage a ...

This exceptional villa, right on the water's edge, with a total surface area of 200m2
set on grounds of 1202m2 is brought to you by Coldwell Banker Jager Immobilier.
Renovated in 2019, this property consists of a living room with fireplace, open
kitchen space, utility room, guest toilets, 4 bedrooms with on suite bathrooms and
shower rooms, giving onto a wooden terrace, with a sea view. Big terrace with a
summer kitchen. This property has a panoramic view of the bay of Saint-Tropez
and its turquoises waters and has access to a private beach, a truly magnificent

place. Boat garage (40m2). Big ...

JAGER IMMOBILIER
Place neuve - Passage du Cros - 83310 GRIMAUD

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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